



Communiqué de Presse

Public et privé, plus que jamais partenaires face au Covid

Retrouvez Vivalto Santé dans le 19/20 de France 3 Normandie Édition Rouen

Dans un contexte de crise sanitaire, les établissements du Groupe Vivalto Santé de Rouen : la Clinique de l'Europe, la Clinique Mathilde et la Clinique Saint Antoine, ont mis en place une organisation territoriale répondant aux besoins de la population rouennaise, en collaboration avec le CHU de Rouen.

Cette coopération entre le public et le privé, ainsi que la solidarité entre les établissements du groupe de Vivalto Santé, ont permis d'assurer les prises en charge urgentes tout en continuant à soigner les patients nécessitant une hospitalisation.









